

Communiqué

Le 8 mars 1995

N° 46

M. OUELLET SOULIGNE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

À l'occasion de la Journée internationale de la femme, le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a souligné aujourd'hui le rôle joué par les femmes ainsi que leur contribution à la paix et au développement dans le monde.

« L'émancipation des femmes au pays et à l'étranger demeure une priorité. Le Canada continuera de mener la bataille en faveur de l'égalité des femmes sur les plans politique, économique et social », a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a mentionné les démarches faites récemment par le Canada en vue d'améliorer la situation des femmes à l'échelle mondiale :

- Le Canada est à l'origine de la Déclaration des Nations Unies sur l'élimination de la violence contre les femmes adoptée par l'Assemblée générale en décembre 1993. Il a également joué un rôle de premier plan dans la création, en mars 1994, d'un nouveau poste de Rapporteur spécial sur la violence contre les femmes.
- Lors de la Conférence internationale sur la population et le développement, tenue au Caire en septembre 1994, le Canada a négocié activement pour que les participants s'entendent sur l'adoption d'un document final reconnaissant que l'habilitation des femmes par l'éducation, la génération de revenu et l'amélioration des services de santé est un élément clé du processus de développement. En outre, le Canada a grandement contribué au nouvel intérêt accordé par la Conférence à la santé génésique des femmes et à leurs droits en matière de procréation.

M. Ouellet a aussi fait remarquer qu'une délégation canadienne participait cette semaine au Sommet mondial pour le développement social à Copenhague, où les questions touchant les femmes recueilleront beaucoup d'attention.



Le Ministre a également souligné le rôle prépondérant joué par le Canada dans les préparatifs de la quatrième Conférence mondiale des Nations Unies sur les femmes, qui aura lieu à Beijing en septembre 1995. Cette Conférence servira de catalyseur dans la démarche visant à relever les défis auxquels les femmes sont confrontées partout dans le monde.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874